

Firman convenio Prensa Latina y Club Primera Plana, de México



México, 2 jul (RHC) La agencia de noticias Prensa Latina y el Club Primera Plana, de México, que agrupa a destacados periodistas y cumple 60 años de fundado, firmaron un convenio informativo que destaca la publicación del club.

El documento fue rubricado por José Luis Uribe, en representación del club mexicano en su condición de presidente, y el titular de la agencia informativa latinoamericana Prensa Latina, Luis Enrique González Acosta.

Uribe calificó de trascendental el convenio con el que se busca consolidar la cooperación y solidaridad entre comunicadores y se plasman los compromisos para coadyuvar a la labor informativa.

Según la publicación de Primera Plana, la trascendencia e importancia de estrechar lazos entre comunicadores cubanos y mexicanos quedó de manifiesto en dicho acuerdo el cual permitirá implementar acciones de cooperación, mayor acercamiento, solidaridad y conocimientos de ambos países.

El escrito señala que la sede del Club Primera Plana, ubicada en la Ciudad de México, fue marco idóneo para que González Acosta y Uribe Ortega, firmaran el importante documento que plasma en 11 artículos, los compromisos de ambos organismos para consolidar el intercambio y la cooperación.

González Acosta se congratuló de estar en tierra mexicana y ser testigo de que este país de tan rica historia siga siendo una nación con avances significativos.

Por su parte, Uribe Ortega consideró que este tipo de acuerdo, en la época actual, tiene un invaluable valor, puesto que es una herramienta adecuada para estrechar aún más las relaciones entre México y Cuba.

Expresó que el Club se solidariza con el gremio periodístico cubano y con su pueblo,

en la viril defensa que han desarrollado ante el inhumano bloqueo económico, comercial y financiero que afecta a la Isla desde hace varias décadas.

En la trascendental ceremonia estuvieron presentes por la parte cubana Víctor Landa, vicepresidente comercial, Luis Manuel Arce, jefe de la corresponsalía de Prensa Latina en México, y Yovany Quiñones, gerente comercial.

Por la parte mexicana, estuvieron Virgilio Arias Ramírez, secretario general del Club Primera Plana, así como Mauro Jiménez Lazcano, miembro destacado y director general de la revista Macroeconomía, y la representante del Consejo Internacional de Empresarios Lucía Zapata.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195022-firman-convenio-prensa-latina-y-club-primer-plana-de-mexico>



Radio Habana Cuba